

District de la colline du Parlement

Forger le destin du pays

La colline du Parlement est l'endroit visité par presque tous ceux et celles qui se rendent dans la capitale, une image familière que tous les Canadiens et toutes les Canadiennes voient durant une cérémonie ou une fête nationale tel que la fête du Canada ou lorsqu'ils regardent les nouvelles. Les édifices du Parlement, les monuments et les commémorations, ainsi que l'apparat des fonctions protocolaires donnent vie à notre démocratie. Sur la colline du Parlement, les visiteurs marchent parmi les héros et les institutions de notre gouvernement, explorant le centre politique de notre pays et se familiarisant avec lui. Pendant plus de 100 ans, l'endroit a vu des Canadiens et des Canadiennes se rassembler pour célébrer, honorer, manifester, pleurer et exprimer leurs sentiments communs. Le Parlement doit certes être un lieu de travail sécuritaire, mais il doit aussi demeurer ouvert au public et la sécurité ne doit pas faire oublier sa valeur à titre de symbole et de destination de la capitale.



Nous avons tous un rôle à jouer dans le destin du Canada.



Concept artistique du côté ouest de l'édifice du Centre

Programmation future pour le district de la colline du Parlement

- L'apparat à la fin de la journée contrebalance la Relève de la garde du matin. On pourrait établir un lien avec le coucher du soleil et le salut au drapeau national ou un autre événement cérémoniel traditionnel.
- Les visiteurs pourront commencer leur exploration de la Colline dans un centre d'accueil dynamique. Un tel centre servirait à approfondir leur appréciation de la démocratie et fournirait des services de grande qualité aux visiteurs.
- Une nouvelle promenade – la promenade du Canada – offre des panoramas spectaculaires de la vallée de la rivière des Outaouais, des collines de la Gatineau et un paysage culturel très significatif où se trouvent les institutions politiques les plus importantes du Canada. Cette promenade relie les cités parlementaires et judiciaires, à côté de l'un des plus importants complexes d'édifices néo-gothiques au monde.
- Des sculptures, des monuments et ses symboles nationaux disposés le long de la promenade ouvrent de nouveaux chapitres de l'histoire du Canada aux visiteurs, complétant ceux se trouvant déjà sur la Colline.
- Après leur exploration de la Colline, les visiteurs peuvent facilement suivre de nouveaux liens menant vers les districts adjacents, ou ils se rendent à leur destination suivante en empruntant des moyens de transport facilement accessibles, comme des minibus et des bateaux-taxis.